

## Dentelles et Perceuses 2012

Des bijoux exposés dans un garage au milieu des outils, des expositions de créateurs de vêtements dans un ancien entrepôt CFF au bord des voies de chemin de fer, des défilés de mode, du champagne et un public à l'affût des tendances, c'est dans ce cadre hors du commun et déroutant que Michaël Randin, Chocolatier de luxe est venu présenter ces dernières créations chocolatées. Durant trois journées, dans le cadre de Dentelles et Perceuses, le rendez-vous incontournable des amoureux de la mode, Michaël Randin, non seulement, nous a fait découvrir ses merveilleux chocolats, mais en plus pour clore la dernière journée, nous a fait l'honneur d'une démonstration en live de création de truffes à l'ancienne.



Une fabrication au rythme de musiques branchées, qui s'est clôturée par la dégustation de ses délicieuses truffes. Un enchantement gustatif qui a ravi les adeptes de la mode les plus exigeants. Vivement la prochaine édition de Dentelles et Perceuses à Renens.

En tout cas, une chose est sûre, Michaël Randin, digne représentant de la nouvelle génération des chocolatiers suisses est attendu de pieds fermes pour une nouvelle édition.

En vidéo : <http://youtu.be/pjgL3szp6XM>

Interview : <http://youtu.be/M-FfgGyp3KA>